

Kapolres Cianjur Meminta Aktifkan Kembali "Satkamling" (Ronda) di Kampung-kampung

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Oct 30, 2023 - 18:57



Polres Cianjur Polda Jabar - Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. memberikan piagam penghargaan kepada kelompok masyarakat yang berhasil memenangkan Juara lomba siskamling tingkat Polres Cianjur, Penyerahan piagam penghargaan diserahkan dalam Upacara Pemberian Penghargaan Lomba Satkamling Polsek Jajaran yang dilakukan di Lapangan Apel Mapolres Cianjur, Kamis (22/6/2023).

Dalam sambutannya, Kapolres Cianjur memberikan apresiasi setinggi-tingginya kepada para peserta yang telah mengikuti kegiatan lomba Satkamling tingkat polsek jajaran polres cianjur, lomba Satkamling tersebut bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi yang selama ini telah terjalin dengan baik serta sebagai wujud kemitraan, kebersamaan, partisipasi dan komitmen seluruh lapisan masyarakat dalam mendukung Polri untuk menjaga stabilitas kamtibmas yang aman dan kondusif.

Adapun Polsek Jajaran yang mendapatkan penghargaan yaitu juara satu diraih oleh Polsek Cibinong dengan Satkamling Kampung Panganclahan RT 24 RW 05 Desa Sukajadi Kecamatan Cibinong Kabupaten Cianjur, juara dua diraih oleh Polsek Ciranjang dengan Satkamling Kampung Mekarsari RT 01 RW 04 Desa Kertajaya Kecamatan Ciranjang Kabupaten Cianjur) sedangkan juara tiga diraih oleh Polsek Pacet dengan Satkamling Kampung Baru Cibadak RT 03 RW 03 Desa Sukanagalih Kecamatan Pacet Kabupaten Cianjur.

“Keamanan dan ketertiban masyarakat adalah tanggung jawab kita bersama, bukan hanya tanggung jawab pihak kepolisian saja, tetapi juga masyarakat wajib memelihara kamtibmas di lingkungannya masing-masing. Salah satu wujud kemitraan dan partisipasi dalam memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat adalah bermitra dengan kepolisian untuk memulai gerakan yang mendukung keamanan dan ketertiban yang dimulai dengan diri sendiri, keluarga, dan saudara-saudara kita untuk tidak menjadi pelaku atau korban tindak pidana.”
Ucap Kapolres Cianjur.

Kapolres Cianjur berpesan agar terus lakukan perbaikan dan tingkatkan kerja sama dalam penyelenggaraan Satkamling. Semoga kegiatan ini dapat semakin menggelorakan dan menumbukan kesadaran kita bersama akan pentingnya memelihara kamtibmas mulai dari lingkungan sendiri.

Melalui lomba Satkamling ini, Kapolres Cianjur mengajak agar warga masyarakat lebih aktif dan semakin peduli terhadap keamanan lingkungan setempat, meminta perangkat kampung dari mulai Ketua RT atau RW dengan berbagai inovasi mampu mendorong keaktifan dari Satkamling ini, karena melalui kegiatan tersebut dapat tercipta keamanan lingkungan secara mandiri, masyarakat mempunyai daya cegah atau tangkal terhadap adanya kejahatan khususnya pencurian.